

Gartenfest in Hottenbach: Figuren ergänzen Glaskunst

Hottenbach. Zum dritten Mal findet am Wochenende das Sommerfest "Gartenlust" im Garten vor dem Glasatelier von Beate Kuchs in Hottenbach statt. Alle zwei Jahre lädt die Künstlerin zu einem lockeren Zusammentreffen aller Kunstinteressierten und Freunde ein. In gemütlicher Atmosphäre können sich die Besucher ungezwungen umschauen, informieren und austauschen sowie dabei miteinander ins Gespräch kommen.

Natürlich ist auch das Glasatelier geöffnet. Während im Innenbereich neuer Glasschmuck, Wohnaccessoires und Glas gezeigt werden, sind draußen schöne Dinge für Terrasse und Garten zu entdecken. Eine spannende Bereicherung ist die Kunst von Britta Rösler aus Trier, die über viele Jahre eine große Kunstfertigkeit in der Kupferblechbearbeitung erlangt hat. Ihre weiblichen Figuren (Foto) sind teils anmutig und anrührend, teils ganz schön schräg. Die detailreichen Arbeiten von Britta Rösler stehen in starkem Kontrast zu den eher schlichten, aber dafür oft farbenfrohen Arbeiten aus Glas von Beate Kuchs. Die Öffnungszeiten sind am Samstag, 16. August, von 14 bis 19 Uhr und am Sonntag, 17. August, von 11 bis 18 Uhr.

Copyright © Rhein-Zeitung 2014. Texte und Fotos von Rhein-Zeitung.de sind urheberrechtlich geschützt. Weiterverwendung nur mit Genehmigung, siehe Impressum.